

第16回 城東公民館文化祭

9月26日(土)、27日(日)に文化祭が開催され、多数のサークルが参加し、日頃の活動の成果を存分に披露しました。健康相談も行われ、前夜祭には「男の料理研究会」と「ほほえみの会」が料理をつくり、にぎやかに懇親会が開かれました。また、地元女性の皆さんによるおやき、野菜の販売なども好評でした。

●城東地区●
1956世帯
男1838人
女1969人
合計3807人
H27.11.1現在

各サークルの 展示作品



ビーズフレンズ



消費者の会 城東



親墨会



ふくふく木彫会



切り絵教室



旭町小・中学生の作品

前夜祭他催しもの



健康相談



前夜祭



おやき販売



野菜販売

地域の方の写真



てくてく





オカリナ・アンダンテ



元町児童館カラフル
ふなっしー



社交ダンス あすなろの会



女鳥羽社交ダンス



信大ケルト音楽研究会



オープニング 旭町中学校吹奏楽部



消費者の会 城東



アコーディオンさくらの会



ウイング



松本社交ダンス協会
初心者の会



さつき会



シルバーうぐいすの会



松本フォークダンスクラブ



元町バンドMG5



子ども達によるハロウィン

ふれあいまつり開催

10月24日(土)、25日(日)に、城東地区福祉ひろばと元町児童館で「城東地区福祉ひろば開館20周年記念城東地区ふれあいまつり」が開催されました。地区の文化展と共催し、文化展は児童館を主会場に地域の方の力作が展示され、ひろばではサークル発表会や子ども達の発表・20年間の思い出の写真が展示され、訪れた方が懐かしそうに見入っていました。また、ひろば喫茶(手作りお菓子付)やミニコンサート、模擬店などの出店もありました。

2日間で延べ260人の来場者があり、爽やかな秋晴れの中、お友達やご家族連れで楽しまれていました。



白熱 ソフトバレー

**選手の皆さん
お疲れ様でした!**

10月11日(日)第58回市民体育大会の地区対抗競技が開催されました。雨天のため軟式野球は中止となりましたが、ソフトバレーボール・卓球・マレットゴルフに参加し、優秀な成績を収めました。

市民体育大会で大活躍



文化展 (手芸品)